

# *Valdés Mesa (C) avec les plus hautes autorités du Parti et du Gouvernement à Mayabeque.*

---



La Havane, 24 mars (RHC) Le vice-président de Cuba, Salvador Valdés Mesa, a vérifié dimanche les travaux de reconstruction dans la province occidentale de Mayabeque, touchée par de fortes pluies ces derniers jours.

Le dirigeant a interagi avec les gestionnaires et les habitants des municipalités de San Nicolás et San José de las Lajas, où les dégâts les plus importants ont été signalés dans la province dans les secteurs du logement, de l'électricité et du téléphone.

Valdés Mesa s'est entretenu avec les victimes du logement dans les zones urbaines et rurales sur l'utilisation des produits agricoles et les a exhortés à accélérer la production alimentaire.

Le général de division Ramón Pardo Guerra, chef de l'état-major de la Défense civile nationale, est également arrivé à Mayabeque. Il y a appelé à inverser les effets provoqués par l'événement hydrométéorologique dans les plus brefs délais.

Au cours de sa tournée, il a visité l'école secondaire urbaine de base « Pedrín Troya », dans la municipalité de San Nicolás, où les toits de plusieurs locaux ont été endommagés, des arbres sont tombés, ainsi que des livres et autres matériels scolaires endommagés.

Pardo Guerra a souligné l'avancée des actions de redressement dans la province et la participation de la population à celles-ci. (Source : Prensa Latina )

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350508-valdes-mesa-c-avec-les-plus-hautes-autorites-du-parti-et-du-gouvernement-a-mayabeque>



**Radio Habana Cuba**